



S. E. EL PRESIDENTE D. JUAN LUIS SANFUENTES, ACOMPAÑADO DE SUS MINISTROS SRES. E. BALMACEDA, RAMÓN SUBERCASEAUX Y GENERAL VERGARA, PRESENCIANDO EL DESFILE DE LAS TROPAS.

El 24 se llevó a cabo la parada militar que se había organizado en honor de las Embajadas extranjeras.

A las 5 de la tarde, las tropas de la guardia empezaron a llegar a la elipse y a tomar sus colocaciones por escalones de armas, mientras las tribunas iban haciéndose estrechas para contener al numeroso público que concluyó por llenarlas totalmente.

Pocos momentos después llegaban los Embajadores,

al mismo tiempo que una flotilla aérea surcaba los aires en su honor.

A las 6 en punto entraba S. E. a la elipse, rindiéndole las tropas los honores de reglamento, mientras S. E., según costumbre, pasaba revista a los escalones de las fuerzas, para colocarse un cuarto de hora después, frente a las tribunas a fin de presenciar el desfile, que dió comienzo a las 6.20 de la tarde.



S. E. el Presidente revistando las tropas.



La Escuela Militar desfilando en compañías.



Aspecto de la elipse del Parque Cousiño de Santiago durante el desfile de la Escuela Militar.



Aspecto de las tribunas durante la revista militar en honor a las Delegaciones diplomáticas.